



16. März 2019

Antrag: Trinkwasserspender am Spielplatz nördlich des Rodelhügels im Luitpoldpark

Am 09.10.2018 hat der Bauausschuss des Stadtrats das weitere Vorgehen zur Ausweisung bzw. Errichtung von Trinkwasserbrunnen beschlossen. Darin wird u.a. festgelegt, dass „neue Trinkwasserspender in Form des im Probeversuch getesteten Modells am Rindermarkt im Zuge von durch den Stadtrat beschlossenen Neu- oder Umgestaltungsprojekten im öffentlichen Raum errichtet und betreiben werden können“. Vor diesem Hintergrund fordert der BA 4 die Stadt München dazu auf, im Zuge der Sanierung des im Betreff genannten Spielplatzes in dessen unmittelbarer Nähe einen Trinkwasserspender zu installieren. *

Begründung:

Der Luitpoldpark wird ausgiebig von Sporttreibenden, Familien, Hundehalter*innen und Spaziergänger*innen genutzt. Nach der Sanierung und deutlichen Vergrößerung des Spielplatzes nördlich des Rodelhügels wird vor allem die Nutzung durch Familien mit Kindern weiter steigen. Kinder und Erwachsene sollen täglich ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen. Körperliche Aktivität oder sommerliche Hitze erhöhen den Flüssigkeitsbedarf zusätzlich. Gerade im Nordteil des Parks ist jedoch Trinkwasser schwer zugänglich. Ein Trinkwasserspender kann hier Abhilfe schaffen.

Stefanie Netter
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
BA4 Schwabing-West

* Standortvorschlag:
Weggebetung nördlich des
Rodelhügels (auch vom
"Krokodilsplatz" aus
zu erreichen)